



Los próximos días 31 de octubre y 1 de noviembre, coincidiendo con Todos los Santos, se organizará por sexto año consecutivo en la sala municipal de cinema de Formentera Maratón de Cinema Fantástico y de Terror, organizada por el área de Cultura del Consell de Formentera y Metàlstasis Metal Radio Show.

Este año la temática del Maratón gira alrededor del cinema fantástico, de animación y de terror japonés, que se caracteriza por su calidad y tiene una temática alejada de la actual programación comercial.

Este año la Maratón en lugar de hacerse en un día, tendrá una duración de dos días. Arrancará el día 31 de octubre con un coste de 1,5€ por película y la proyección de dos películas de animación fantástica: a las 16.30h, Ponyo en el acantilado (Hayao Miyazaki) y a las 19.00h la chica que saltaba a través del tiempo (Mamoru Hosoda).

Para el día 1 de noviembre, con un coste de 2€ por película, están programadas las proyecciones: a partir de las 18.00h de la tarde, Nausicaä del Valle del Viento (Hayao Miyazaki), a las 20.00h Dark Water (Hideo Nakata) y a las 22.00h, en sesión para adultos, La Maldición (Takashi Shimizu).